







Presidido por las máximas autoridades del Partido y el Gobierno en Jiguaní se realizó el intercambio evaluativo sobre la estrategia del Municipio, basada en la Ciencia y la Innovación.

La actividad fue conducida por la Doctora en Ciencias Nancy Bueno Figueras –Rectora de la Universidad de Granma- quien enfatizó sobre la importancia de que la ciencia esté presente en todos los escenarios económicos, políticos y sociales del territorio.

Se sucedieron valiosas intervenciones, tanto de expertos como directivos y profesores, de entidades e instituciones locales. En todos los casos se coincidió sobre la necesidad de replantear la estrategia de desarrollo local, con ayuda de la Universidad de Granma y actores públicos.